
令和５年度 第３回 福井警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

  令和５年９月７日（木）午後１時４５分から 

２ 場所 

  福井県警察学校 

３ 出席者 

 ○ 福井警察署協議会委員 ９名 

 ○ 福井警察署 署長以下 ８名 

４ 内容 

 (1) 福井県警察学校視察 

 (2) 警察署協議会会長挨拶 

 (3) 業務報告 

  ア 警備情勢について 

  イ 大手交番建て替えに伴う一時移転について 

  ウ 提言の進捗状況 

 (4) 視察感想 

   【委員】 

    真剣に取り組まれている姿を見て、早く一人前の警察官になっていた

だきたいと思いました。 

   【委員】 

    警察官は、自分の身を守りながら市民を守っており、大変な仕事だと

感じました。見学させていただきありがとうございました。 

   【委員】 

    皆さん真剣に訓練していて感激しました。授業では、机の上に分厚い

法律の本が置いてあり、頑張っているなと感じました。 

   【委員】 

    日頃見られない経験をさせてもらいありがとうございました。授業を

見学して、みんなで一つの課題を考えて発表している姿に、このような

ことから一体感を養うことができるのだと感じました。北朝鮮の拉致に

ついては、木造船で日本に来ることができると知り、改めて地理的な近

さを感じました。 

   【委員】 

    以前も警察学校を見学させていただきました。本日は、授業の風景を

見させていただいて、学生が真剣に取り組んでいる姿に、これからが楽

しみだと思いました。他県において、職務質問をしていて警察官が暴行

を受けたニュースを聞いたことがあり、大変な仕事を目指して頑張って

いるのだと感じました。 



   【委員】 

    警察を取り巻く環境も難しい時代になっており、若い方が頑張ってい

る姿を見て心強く感じました。北朝鮮の拉致に関しては、福井県でも発

生しており、一日でも早く解決していただきたいと思いました。 

   【委員】 

    最近は警察官のなり手が少ないと聞いていました。警察学校で何箇月

も寝食を共に学ぶことで、立派な警察官に育っていくのだと感じまし

た。北朝鮮の拉致問題について、正直、現在でも続いているとは思って

いなくて、今でもそういう可能性のある人がいること知り、かなりショ

ックを受けました。なんとか解決してほしい問題だと思っています。 

   【委員】 

    生徒さんの中で女性の方が数名おられ、女性の方が頑張っている姿を

見てうれしく思いました。 

 (5) 福井警察署長挨拶 

 

 


